



#CONTRAINFLUENZA

Hay dosis sólo para 25% de la población

SE ADELANTA VIRUS PORQUE SE RELAJARON MEDIDAS: ESPECIALISTA

POR FRIDA VALENCIA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Las 33.6 millones de dosis adquiridas por el gobierno federal para inmunizar a la población contra las complicaciones de la influenza sólo alcanzan para 25.78 por ciento de la población.

Aunque las vacunas obtenidas representan 4 por ciento más que las que se compraron hace un año, no toda la población podrá acceder a una dosis, lo que preocupa debido al repunte del virus que se vive en la actual temporada.

Hasta la semana 49 de 2022, que va del 5 al 11 de diciembre, la Secretaría de Salud detectó cuatro mil 536 casos

116

MIL CASOS SOSPECHOSOS DE INFLUENZA.

152

DEFUNCIONES HUBO POR LA ENFERMEDAD, EN 2021.

FOTO: ESPECIAL



• **REPORTE.** Los casos aumentaron mil 372 por ciento respecto al año pasado.

positivos y 54 defunciones por dicha enfermedad, siendo el grupo de entre 25 a 29 años los que más contagios han presentado, con 13 por ciento de los casos; seguido por los de 20 a 24 años, con 11 por ciento, sector al que Hugo López-Gatell, subsecretario de Salud, recomendó no aplicarse las dosis.

En comparación con el año pasado, los casos de influenza aumentaron mil 372 por ciento. Alejandro Macías, el *zar de la influenza*, destacó que el virus se adelantó a su temporada ante el relajamiento de medidas sanitarias. 📌

SEGUIR
CON
MEDIDA

1

• Ya sabemos lo útil del cubrebocas, dijo Alejandro Macías.

2

• El especialista indicó que se deben retomar medidas sanitarias.

3

• Los síntomas: fiebre, escalofríos, dolores musculares y tos.